



Le 29 juin marquait le lancement du réseau social africain dans sa nouvelle version bêta. Aussi les différentes articulations de ce nouvel outil consacré aux internautes africains ont été présenté aux journalistes, créateurs de contenus et autres programmeurs venus nombreux.

Le nouveau concept Afree se définit d'abord en des termes Afrique et Freedom pour dire que le continent africain a le droit de se réinventer et d'être libre. Ce nouveau réseau social typiquement fait pour l'Afrique a été pensé par des jeunes africains en partenariat avec des jeunes du khirghizes et russes.

Dévoilée à Douala par son bureau Afrique centrale dirigé par le programmeur Charles Maog, il est donc créé pour répondre aux besoins du peuple africains. Il faut noter aussi que cette application renferme en son sein de nombreuses fonctionnalités comme les applications qui existent déjà sur le continent. D'ailleurs, le responsable Charles Maog en fera évocation lorsqu'il dira : « Il y a beaucoup d'autres fonctionnalités à venir ou en cours de développement. Je préfère ne pas en parler pour l'instant. La plateforme est actuellement disponible sur android et sur smartphone. La version web n'est pas encore aboutie... »

De même, la mise en œuvre de ce nouveau réseau social émane d'une volonté de contrecarrer les géants des technologies américaines qui pullulent en Afrique. En effet, il est important de

constater qu'avec son milliard d'habitants, il est maintenant plus qu'important de donner à l'Afrique une valeur inestimable dans le concert des nouvelles technologies.

C'est donc pour cette raison que les promoteurs ont cru bon de mettre en place un tel projet pour remettre le continent africain sur un certain piédestal.
